

Wer sind Unicorn Rodeo?

Wir sind fünf Ruhrpottkinder aus Recklinghausen, Herne und Herten, die die Leidenschaft zur Musik zusammengeführt hat. Micha am Bass, Kai und Marc an der Gitarre, Andi am Schlagzeug und Silvi am Mikrofon.

Wie beschreibt ihr eure Musik?

Kontrastreich! Unsere Songs sind mit viel Liebe handgemacht und detailverliebt. Wir kombinieren harte Riffs und eingängige Melodien; mal auf die Zwölf, mal großes Gefühlskino, Reisen durch den Alltag bis in fremde Welten. Weder ganz NuMetal noch NuRock oder Alternative, sondern von allem ein bisschen, gewürzt mit Punk- und Progressive-Elementen.

Was steckt hinter eurem Bandnamen?

Nun, wir alle werden seit einiger Zeit von Einhörnern verfolgt – vom Einhorn-Muffin beim Bäcker über Plüschtiere bis hin zu Klopapier mit Einhörnern drauf. Wer kann mit Sicherheit sagen, dass sie nicht versuchen, die Weltherrschaft zu übernehmen? Bevor es so weit kommt, unternehmen wir etwas. Natürlich töten wir keine Einhörner. Aber wir zähmen sie - sie wehren sich, und zack, Rodeo! Passend dazu liefern wir den Soundtrack zur Einhornjagd.